



LA ENTREGA DEL VEHÍCULO A LA ESCUELA ESPECIAL.

## Escuela Kantaturu tiene nuevo bus de acercamiento

La Gobernadora Regional de Arica y Parinacota, Romina Cifuentes González, realizó la entrega oficial de un nuevo bus para la Escuela Especial Kantaturu y el Centro de Rehabilitación y Educación Especial (CREE), una inversión de \$89.269.693 destinada a beneficiar a 94 alumnos con discapacidades físicas, sensoriales e intelectuales. Esta iniciativa tiene como objetivo mejorar la calidad del transporte escolar, proporcionando un servicio más seguro, accesible y adecuado a las necesidades de los estudiantes.

La Gobernadora Cifuentes destacó la importancia de esta acción como parte del

compromiso del Gobierno Regional de Arica y Parinacota con la inclusión y la mejora de las condiciones de vida de las personas con discapacidad en la región.

"Hoy damos un paso importante hacia la mejora de la calidad de vida de nuestros estudiantes con necesidades especiales. Este nuevo bus permitirá que nuestros niños y jóvenes tengan un transporte más seguro, cercano y adecuado a sus necesidades. Seguimos trabajando para garantizar igualdad de oportunidades para todos, sin importar las dificultades que puedan enfrentar", expresó la Gobernadora Romina Cifuentes. 🌟

